

URGEN ACCIONES CONTUNDENTES MEDIANTE EL PACTO POR LA SEGURIDAD PARA DISMINUIR INDICES DELICTIVOS

* Condena Arturo Pérez Flores ataque contra alcalde de Tlalnepantla

Cuernavaca, Mor., 03 de junio de 2022

Ante el ataque al alcalde de Tlalnepantla, Ángel Estrada Rubio, el diputado Arturo Pérez Flores urgió a la necesidad de concretar acciones contundentes, mediante el "Pacto para la Seguridad y Paz de las y los Morelenses", para disminuir los índices delictivos que afectan a los morelenses.

"Es necesario fijar acciones más contundentes como compromisos del Pacto que convocamos un grupo de legisladores el pasado 10 de abril. Ya llevamos cinco reuniones con resultados, pero necesitamos acelerar el ritmo para responder a la sociedad", expresó el diputado integrante de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LV Legislatura.

El diputado por MORENA lamentó el ataque al alcalde de Tlalnepantla "pero más que lamentar o condenar necesitamos acciones concretas y contundentes de todas las instancias de gobierno para disminuir los índices delictivos", sentenció.

Precisó que producto del "Pacto para la Seguridad y Paz de las y los Morelenses" se han derivado dos iniciativas, una de ellas, para homologar el salario de más de 1,700 efectivos municipales y la operación permanente del Fondo de Apoyo para policías caídos en el cumplimiento de su deber.

"Tenemos que apretar el paso para que las familias morelenses vivan en paz y mayor seguridad", puntualizó el diputado por el XI Distrito.